

春の遠足に行ってきました

5月2日(水)、途中から小雨が降り出すというあいにくの天候でしたが、毎年恒例 となっている栖原海岸への春の遠足に行ってきました。

栖原海岸への縦割り集団(異年齢集団)による遠足は30年近く続く本校の伝統行事です。低学年の子どもたちには糸我峠越えの往復約10 Kmのコースは大変ハードですが、縦割り班に分かれ上級生に支えられながらしっかり歩きぬくことができました。上級生も、ただ歩くだけではなく下級生を励まし世話をするなど、その役割と責任を立派に果たすことができました。

今年の春の遠足は雨の中の遠足でしたが、誰一人として弱音や愚痴を吐くことなくほぼ全員が力強い足取りで歩き抜くことができたことには大変感銘を受けました。どの学

年の子どもたちにも非常によい経験と勉強になったのではないか と思います。



















田んぼの学校始めました

今年も、本校では毎年恒例となっている「田んぼの学校」が始まりました。

これから約半年をかけて、糸我地区青少年育成会さんはじめ関係各機関の指導の下、 5年生を中心に米作りに取り組みます。

田んぼの学校の取り組みを通し、子どもたちには米作りの大変さ、食べ物の大切さ、

本年度「田んぼの学校」予定	
5/8	種まき
5/18	アイガモの卵の孵卵器への入卵
5/28	アイガモの卵検卵
6/11	苗取り
6/12	全校児童による田植え
6/13	アイガモ孵化予定日
6/17	電柵(ネット)設置
6/21~22	アイガモ放鳥
	草取り(必要に応じ適宜)
8月中旬	アイガモ引きあげ
9 月下旬	稲刈り
10 月上旬	脱穀
10月下旬~	試食会(5年生調理実習)
	関係機関への表敬訪問

生命の尊さ等を実感的に理解してもらいたいです。

【5/8・種まき】

田んぼの学校の校長先生、山﨑佳彦氏の 田んぼをお借りして、5年生が種まき作業 をしました。





劇場創造ネットワークによるワークショップ開催

5月7日(月)午後、6月12日(火)に本校で文化芸術による子供の育成事業(巡

回公演事業)としてパントマイム劇「ピン・ポン」 を上演予定の劇団「座・高円寺」のメンバーが 来校し全校児童を対象にワークショップを行い ました。

ワークショップでは、メンバーによる卓球の パントマイムパフォーマンスを見た後、児童全 員がピン球を使った玉入れ、ダンス、手拍子や 楽器による表現活動を体験しました。

6月12日の本 公演時にも児童達 が積極的に参加し 公演が多いに盛り 上がることを期待 しています。



